

Un été au Pont de pierre avec l'association Partage

Le Café-causette

La rencontre du mois de juillet a été enrichie d'une proposition de dîner partagé le jeudi 6 juillet.

Ces propositions nous ont permis de partager de grands rires et d'accueillir de nouvelles personnes.

L'aventure continue, n'hésitez pas à nous rejoindre !



Rendez-vous mensuel de l'association pour lutter contre l'isolement et promouvoir les échanges conviviaux. Nous nous retrouvons le 1er jeudi de chaque mois au foyer club de Chatillon-Coligny.

Le Forum des associations

Le 2 septembre, quelques membres de l'association Partage, la paroisse et le Secours Catholique se sont succédé pour accueillir et tenir le stand lors du forum des associations qui s'est tenu à Chatillon-Coligny. Une belle occasion de rencontres et d'échanges entre les habitants de notre territoire mais également les responsables et bénévoles des autres associations. Quelles diversités. Merci à eux.



Sans oublier : les journées conviviales 22 et 23 août au Pont de Pierre et le Ciné-débat : « le temps des arbres » au comice de Châtillon le 26 août

(Voir articles pages suivantes)